



#SANLÁZARO

Les abren las puertas a jóvenes

LOS FINES DE SEMANA VAN A ACUDIR AL SEMINARIO “JÓVENES LEGISLANDO 2025”

POR VÍCTOR ORTEGA

PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

Morena abrió las puertas de San Lázaro para capacitar a jóvenes con el fin de impulsarlos a una formación política que beneficie al futuro del país, con liderazgos nuevos y preparación para construir un nuevo pensamiento para México.

Estos trabajos son parte del

seminario “Jóvenes Legislando 2025”, un espacio de formación a nivel nacional. Será durante cuatro semanas que personas expertas, legisladoras y legisladores compartirán su conocimiento para fortalecer el futuro del Parlamento.

Ricardo Monreal, coordinador de los diputados de Morena, anunció que los fines de semana el partido recibirá a los

**ARRANQUE
DE LOS
TRABAJOS**

1

- Este fin de semana arrancó el seminario, con jóvenes de diferentes escuelas.

2

- Participarán legisladores y legisladoras, catedráticos de la UNAM y del IPN.

3

- La duración del seminario es de cuatro semanas; habrá varios a lo largo del año.



jóvenes para que se sumen a las actividades para conocer el funcionamiento de la administración pública, ya que ellos "son el relevo generacional".

"Este es el inicio de un nuevo programa que vamos a llevar a cabo en la Cámara de Diputados, de manera plural, van a participar en este seminario y serán jóvenes legislando', se inscribieron demasiados, 300

120

ALUMNOS
VAN A TOMAR
EL CURSO
EN EL CON-
GRESO.

jóvenes y que les pueda servir de manera seria en su formación", dijo.

"Deben analizar lo que pasa en el país y por eso nos dimos la tarea de invitar a académicos de gran prestigio, no es sólo de una hora o media hora, o sacarse, se trata de enseñarles y capacitarlos y que se adentren al mundo del sector público y al parlamento", agregó. ●



FOTO: ESPECIAL

● **APRENDER.** Los estudiantes fueron a capacitarse a la Cámara de Diputados.